

*Maintenant, Seigneur, tu peux laisser
ton serviteur s'en aller dans la paix.*
(Lc 2.20)



Son épouse:
Erika Perritaz-Dietiker, à Villarlod;
Ses sœurs:
Gisèle Perritaz, à Lausanne;
Jeannine Chalut-Perritaz, à Genève;
Micheline Hauswirth-Perritaz, à Genève,
Corine et Mathieu, et leurs enfants;
Sa belle-sœur:
Verena Perritaz-Suess, son ami Eric, à Villarlod,
ses enfants et petits-enfants;
Ses beaux-frères:
Mario Zuccolin-Dietiker, à Maniago, et familles;
Ses neveux et nièces;
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la profonde douleur de faire part du décès de

Monsieur
Roger PERRITAZ

qui s'est endormi paisiblement à son domicile, le vendredi 6 février 2015, à l'aube de ses
75 ans, après une longue et pénible maladie, entouré de l'amour des siens.

La messe d'enterrement sera célébrée en l'église de Villarlod, le mardi 10 février,
à 14 h 30.

Une veillée de prières nous réunira en cette même église, ce lundi 9 février, à 19 h 30.
Roger repose en l'église de Villarlod.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à une œuvre de votre choix.

Adresse de la famille: Erika Perritaz, route du Gibloux 88, 1695 Villarlod.

Repose en paix, tes souffrances sont finies.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.